

**Statement Africa Liberation Day (Français)**

**25.05.2025**

Au vue de la situation, nous, la Rastafari Nation Switzerland (R.N.S), communauté Rastafari vivant en Suisse, souhaitons attirer l'attention sur la situation en Afrique. En effet, le mouvement d'émancipation de nombreuses nations africaines et de leurs peuples, particulièrement bien connu dans les gros titres ici en raison des événements actuels au Burkina Faso, devrait permettre une prise de conscience de la part du gouvernement suisse ainsi que de l'industrie locale et les encourager à agir de manière constructive et résiliente.

Nous nous engageons pour une Afrique libre. De surcroît, nous attendons encore plus de respect de la part des multinationales et de notre gouvernement envers les nations africaines, leurs peuples et leur droit à l'autodétermination.

Les erreurs du passé ne doivent plus se répéter et le rôle de la Suisse et des entreprises qui y sont basées doit être examiné de manière transparente et intégrale.

Pour pouvoir continuer à collaborer durablement avec le continent africain, la Suisse doit être capable d'identifier ses transgressions directes ou indirectes en la matière et d'en assumer la responsabilité. Cela est tout particulièrement cohérent actuellement, en signe de solidarité avec le peuple africain qui aspire au changement et au progrès en Afrique.